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Protokoll zur Jahreshauptversammlung (JHV) vom Do., 07.07.2022 

 
1. Terminierung / Örtlichkeit 
Laut Einladung zur JHV – siehe beigefügte E-Mails vom 07.06.22 und 05.07.22 - 
fand diese am Do., 07.07.22, 19.00 Uhr, am Sportheim des SC Bad Bodendorf statt. 
 
2. Versammlungsleiter / Protokollführer 
Als Versammlungsleiter fungierte der 1. Vorsitzende Klaus Unkelbach. 
Der Geschäftsführer des Fördervereins, Helmut Steffens, führte das Protokoll. 
 
3. stimmberechtigte Mitglieder 
Zu der JHV erschienen 13 Vereinsmitglieder. Diese waren alle stimmberechtigt. 
 
4. satzungsgemäße Einberufung 
Der 1. Vorsitzende stellte die satzungsgemäße Einberufung der 
Mitgliederversammlung fest, wie dies § 10, Abs. 2, S. 1 der Vereinssatzung vorsieht. 
 
5. Bekanntgabe der Tagesordnung 
In der Einladung zur Mitgliederversammlung/JHV wurde gemäß § 10, Abs. 2, S. 2 der 
Satzung die genaue Tagesordnung benannt.  
 
6. Beschlussfähigkeit 
Der Versammlungsleiter stellte die Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung 
gemäß § 10, Abs. 4 der Satzung fest.  
 
7. Satzungsänderungen und Anträge 
Vom Vorstand waren keine Satzungsänderungen geplant.  
Anträge der Mitglieder lagen dem Vorstand keine vor.  
 
8. Wahlen / Art der Abstimmung / Abstimmungsergebnisse 
Da der Förderverein SC Bad Bodendorf e.V. erst im Febr. 2021 gegründet und dabei 
auch der Vorstand für zwei Jahre gewählt wurde, standen bei der jetzigen Mitglieder- 
versammlung keine Vorstandswahlen an. 
 
9. Berichte des Vorstandes: 
9.1 Vorsitzender: 
Klaus Unkelbach dankte den Anwesenden für ihr Erscheinen und das Interesse am 
Förderverein des SCB. Mehrere Vereinsmitglieder hatten sich bei ihm für ihr 
Nichterscheinen zur Versammlung entschuldigt.  
Der Vorsitzende fasste zunächst nochmals die Beweggründe zur Gründung des FV 
zusammen und erläuterte kurz dessen Zweck und Ziele, wie sie auch in der Satzung 
manifestiert sind.  
Sodann gab Herr Unkelbach einen kurzen Abriss über die Tätigkeiten bis zum 
verheerenden Flutereignis am 14./15.07.22, das auch die Sportanlagen des SCB und 
dessen Infrastruktur weitestgehend zerstörte. Der Vorsitzende dankte den 
Anwesenden für ihre vielfältige Hilfe und Unterstützung sowohl des SCB als auch 
des Fördervereins.  
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9.2 Geschäftsführer: 
Helmut Steffens berichtete über seine Hauptaufgabe, der praktischen Umsetzung 
des Themas „Platzpatenschaft“. Die Kernaussagen des Berichts des GF sind diesem 
Protokoll als Anlage beigefügt. 
 
9.3 Kassierer:   
Der Kassierer des FV, Hermann-Josef Balas, stellte seinem Kassenbericht eine 
chronologische Historie zur Vereinsgründung voraus. Hiernach erfolgte der 
eigentliche Kassenbericht. Dieser sowie die vorangestellte „Historie“ sind diesem 
Protokoll beigefügt.  
 
10. Bericht der Kassenprüfer / Entlastung des Vorstandes: 
Die Kassenprüfung erfolgte am 17.06.22 durch die Kassenprüfer Josef Beitzel und 
Albert Strohe. Diese berichteten von einer tadellosen Buchführung und dankten dem 
Kassierer für dessen vorbildliche Arbeit. Sodann stellten sie den Antrag auf 
Entlastung des Vorstandes an die anwesenden FV-Mitglieder. Dem Antrag wurde 
einstimmig stattgegeben und somit der Vorstand entlastet.  
  
11. sonstiges: 
Gegen Ende der Versammlung erfolgte eine kurze Diskussion, ob die Weiterführung 
des FV – und wenn Ja, mit welchem Ziel – künftig sinnvoll erscheint. Man war sich 
schnell dahingehend einig, den FV weiterhin bestehen zu lassen und den SCB auch 
künftig in vielfältiger Art zu unterstützen. Dabei wird man sich satzungsgemäß in 
erster Linie dem Thema „Unterstützung der Jugendarbeit“ widmen und den 
Sportverein mit Rat und Tat, personell sowie finanziell zur Seite stehen.  
 

 
  

Klaus Unkelbach      Helmut Steffens 
( Vorsitzender )      ( Protokollführer ) 
 
 
 
Anlagen: 
 
- Einladungen zur JHV per E-Mail (insgesamt 2 Seiten) 
- Geschäftsbericht (insgesamt 2 Seiten) 
- Kassenbericht mit vorangestellter „Historie“ (insgesamt 3 Seiten) 


